

# KRAMPUSFEST - neuer Standort



Zum ersten Mal wurde das Krampusfest heuer auf dem Vorplatz des neuen Gemeindezentrums abgehalten. Zwei beheizte Zelte sorgten für die nötige Atmosphäre und Wärme - die konnte man sich auch mit einem Becher Glühwein holen. Dass es bei den meisten nicht bei einem Becher blieb, versteht sich von selbst. Einige brauchten die Becher auch um sich irgendwo festzuhalten (*siehe Fotos - unten*) aber wie man sieht machte es fröhlich. Natürlich gab es auch den Nikolaus mit dem unvermeidlichen Krampus - und die hoffentlich braven Kinder erhielten wieder ihre Nikolo-packerl (mit Rute) - gespendet von der **Raiffeisenbank Halbenrain** - dazu gab es jeweils einen gebackenen Krampus gratis von der **Bäckerei LANG**. Die traditionellen Pferde-kutschenfahrten für Kinder ermöglichte wie jedes Jahr der **Tourismusverband Halbenrain**. Die Krampusse mit ihren furchterregenden Masken lösten bei den meisten Kindern ein nervöses Kribbeln aus - allerdings nicht bei allen - der Bub auf dem Foto links schaffte es sogar, dass sich der Krampus niederkniete. Für den Organisator - die **Freiwillige Feuerwehr Halbenrain** - war es eine erfolgreiche Veranstaltung. Aufbau und Durchführung des Festes in perfekter Qualität haben in wenigen Jahren dazu beigetragen, dass dieser Krampus-Rummel zu einem beliebten Fixpunkt in der Adventzeit für Jung und Alt wurde. Selbstverständlich wurde wieder von den Hausfrauen fleißig gebacken und die Köstlichkeiten fanden reißenden Absatz. Besten Dank allen Helfern!

Der Tourismusverband Halbenrain wünscht allen Halbenrainerinnen und Halbenrainern  
 ☆ ☆ ☆ ein gesegnetes Weihnachtsfest und ☆ ☆ ☆  
 ☆ ☆ ☆ alles Gute für das Jahr 2005 ☆ ☆ ☆